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【自主 敬愛 勇健】 ～生徒も教師も生き生きと活動する学校～     

＜１年生の登校の様子から＞ ～１年生の元気のよい挨拶がとても気持ちよいです～ 

１年生が入学してから２週間が経ちまし

た。少しずつ中学校生活のリズムを持ち始

め、笑顔で友達や先生と会話する姿が多く

見られてきました。毎朝、私は北小学校前

の交差点に立って、交通安全指導をしてい

るのですが、軽やかな足取りで登校し、元

気な声で挨拶してくれる１年生に、私は１

日の活力をもらうことができています。地域の方からも、北中生はよく挨拶してくれるとお褒めの言

葉をいただいていますので、今の元気のよい挨拶を３年間、継続してほしいです。「さわやかな挨拶」

とは、「笑顔で・進んで・大きな声で」の挨拶であると私は思っています。日常生活において、挨拶は

大事なコミュニケーションを図る手段です。社会に出て働き始めてからも、大事な習慣となります。

中学校生活で、「さわやかな挨拶」を習慣として身につけてほしいと願っています。 
 

＜生徒会対面式・部活動説明会＞ ～全校生徒の成長を大いに期待しています～ 

２年生と３年生が１年生のために、中学校

入学の歓迎の気持ちを込めて、生徒会対面式と

部活動説明会を行ってくれました。準備をする

時間はあまりなかったと思いますが、対面式も

部活動説明会も１年生にとって見やすく分かり

やすい発表で、とてもよかったと思います。１

年生は緊張していましたが、先輩たちのユーモ

アのあふれた発表には柔らかい笑顔が見られ、

私も微笑ましくなりました。生徒会において

も、部活動においても、学校を元気にしていく

ためには、１年生の力が不可欠です。少しでも

早く学校生活に慣れ、もてる力を発揮していっ

てください。遠慮がちな態度、消極的な態度は

自分自身の成長を妨げてしまいます。何事にも精一杯取り組み、自分の力を高めていってほしいで

す。これから１年間の成長を楽しみにしています。 

２年生、３年生の皆さん、１年生のために、限りある時間の中で一生懸命に準備を進めてくれました。

１年生にとって、これからの生活の心配や不安を消し去ってくれるような温かい会でした。ありがとう

ございました。表現力や発想力が高まってきていることがよく分かりました。さらなる成長を期待して

います。 
 
＜ご連絡＞ 

・４月２５日(金)は、授業参観日を予定しております。学年・学級懇談会やＰＴＡ総会も予定しており

ますので、保護者の皆様には、お忙しい中ではありますが、ぜひ、ご都合をつけてご参加いただきま

すようお願い申し上げます。尚、ＰＴＡ総会は、昨年度と同様にオンラインで行う予定です。 

・小中学生の自転車の転倒による怪我が多く発生しています。ご家庭におきましてもお子さんへの注意

喚起をよろしくお願いいたします。 
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＜修学旅行が終わりました＞ ～奈良・京都の魅力を十分に味わって帰校しました～ 
４月９日(水)から２泊３日の日程で、奈良・京都へ修

学旅行に行ってまいりました。２日目、３日目の天候は

雨天という予報でしたが、北中の修学旅行隊の熱い願い

が届いたのか、一時的な小雨はありましたが、行程には

ほとんど影響はありませんでした。関西では、例年のこ

の時期は、桜の花は散ってしまっているのですが、これ

も私たちの願いが通じたのか、満開の桜の花に歓迎して

もらいました。旅館の方のお話によると、この時期の桜

の花が満開になったのは、過去４０年で２回しかなかっ

たそうです。 

昨年の修学旅行では、外ですれ違う人のほとんどが外

国からの観光客でしたが、今年も変わらず多く、むしろ

昨年よりも多いのではないかという印象を持ちました。

年々日本への観光客が増えていることは、外国の方にと

って日本は魅力のある国であると捉えていただいてい

ることだと、私は理解し、嬉しくも思っています。円安

の状況が続いており、外国からの観光客で賑わう観光地

では、品物の値段が上がっているということを耳にして

いますが、奈良・京都ではそのようなことはなく安心し

ました。きっと修学旅行生を含め、日本人観光客も多い

ということも理由なのであろうと思います。 

さて、３日間の北中生の行動ですが、修学旅行の目的

をしっかりと理解し、それを達成しようとしている姿を

色々な場面で見ることができました。ＴＰＯ（時・場所・

状況）をよく考えながら行動でき、また、周りの雰囲気

を読み取りながら行動できていました。このことは、修

学旅行の解散式で、生徒に伝えてあります。宿舎の

方やバスガイドさんからも北中生の姿について好

印象を持っていただき、嬉しかったです。生徒にと

っても、私たち職員にとっても、思い出をたくさん

作ることのできた修学旅行でした。帰校した日は、

ちょうど学校の桜の木も満開の花を咲かせていま

した。現地でも学校でも桜の花に出迎えてもらったことは、私の中では思

い出の一つになっています。 

３年生は大きな行事の一つが終わりましたが、全校生徒の代表として力を

発揮してもらわなければならない行事はこれからも続きます。修学旅行中の

自分の言動を振り返り、次の行事の成功へつなげてほしいです。３年生の皆さ

んには、自分だけの楽しさを追求するのではなく、全校生徒にとっての楽し

さを追求していってほしいと思います。 

３年生の保護者の皆様には、修学旅行の実施におきまして、様々な面でご

協力いただきましたことにお礼申し上げます。ありがとうございました。 

※修学旅行中の写真は、学年通信や学級通信にも掲載されますので、ぜひ、ご覧ください。 

 
＜家庭訪問のお礼＞ 

・３年生が修学旅行に出かけている期間、１、２年生では家庭訪問を実施いたしました。保護者の皆様

にはご都合をつけていただき、誠にありがとうございました。短時間の懇談でしたので、物足りなさを

お感じの方もいらっしゃると思いますが、これからもご家庭との連絡は密にとらせていただきます。何

かお話ししたいことがございましたら、いつでも学校にご連絡くださるようお願いいたします。 


